



Kodim 0736/Batang Sabet Juara Terbaik Tontar Satkowil 2023

Edi Purwanto - PEKALONGAN.GARDAMEDIA.ID

Dec 20, 2023 - 13:01



Batang,- Usai Komandan Kodim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman menerima Penghargaan Kasad dalam Lomba Karya Bakti TA. 2023. Kodim 0736/Batang Pemenang Juara harapan 3 Kategori Pembersihan Selokan/Sungai di Lapangan Karebosi Kota Makassar, Sulawesi Selatan beberapa hari yang lalu.

Kini, kembali Kodim 0736/Batang berhasil meraih prestasi gemilang dengan menyabet Juara Terbaik Tontar Satkowil Tonting Yudha Wastu Pramuka Jaya

(YWPJ) Ke - 75 Tahun Anggaran 2023 Kodam IV/Diponegoro. Komandan Kodim 0733/KS (Semarang) Kolonel Inf. Rahmad Saerodin, S.I.P menyerahkan langsung piala penghargaan tersebut kepada Dandim 0736/Batang Letkol Inf. Ahmad Alam Budiman bertempat di Lapangan Dr. Koesen Hirohosesodo Rindam IV/Diponegoro, Kelurahan Gelangan, Kecamatan Magelang Tengah, Kota Magelang. Selasa (19/12/2023).

Komandan Kodim 0736/Batang mengutarakan rasa syukurnya karena berhasil meraih juara Terbaik Tontar Satkowil Tonting Yudha Wastu Pramuka Jaya (YWPJ) Ke - 75 pada lomba tahun ini. Terkait penghargaan tersebut Dandim menyampaikan terima kasih dan bangga kepada seluruh anggota dan masyarakat Kecamatan Blado dan Kecamatan Reban terutama kepada unsur-unsur Masyarakat dan siswa-siswi sekolah yang telah menyempatkan waktu dalam menyambut dan mengiringi Pasukan inti tonting dengan ikut berjalan kaki serta adanya drum band menambah semarak suasana penyambutan tersebut.

Saya pribadi maupun atas nama satuan Kodim 0736/Batang, mengucapkan banyak terimakasih Kepada Pj. Bupati Batang Dra. Lani Dwi Rejeki dan Forkopimda Kab. Batang yang turut berpartisipasi dalam pelaksanaan penyambutan, tidak lupa kepada seluruh masyarakat Batang yang telah sudi menyempatkan waktu dan tenaga untuk menyambut dan mengiringi pasukan Pleton Beranting yang melewati wilayah Kabupaten Batang, piala kemenangan ini bukan untuk keluarga besar Kodim 0736/Batang saja, tetapi piala kemenangan ini untuk semua warga Kabupaten Batang.

Sepanjang pelaksanaan Peleton Beranting Yudha Wastu Pramuka Jaya Kodam IV/Diponegoro tahun 2023 ini, ternyata mendapat apresiasi yang luar biasa dari masyarakat. Pasukan Peleton Beranting yang berjalan siang malam selalu mendapat sambutan dari masyarakat yang dilalui. Bahkan masyarakat rela ikut bergadang sekedar untuk memberikan dukungan dan semangat kepada para peserta Tonting Yudha Wastu Pramuka Jaya. Kegiatan yang dilaksanakan sebagai rangkaian peringatan Hari Juang Infanteri ke-75 yang diperingati setiap tanggal 19 Desember tersebut juga mengimplementasikan dari tema yang diangkat yakni "Infanteri Yang Profesional, Modern dan Dicintai Rakyat", tutup Dandim.